

UNIVERSIDAD Y PESCA

Cuando el 24 de Noviembre de 1961 el Consejo Directivo Central de la Universidad de la República creó el Instituto de Investigaciones Pesqueras como un servicio especializado de la Facultad de Veterinaria aún no existía en nuestro país una conciencia pesquera y se consideraba que la nación vivía de espaldas al mar, desperdiciando recursos naturales renovables que podrían contribuir a mejorar las condiciones de vida de nuestro pueblo generando fuentes de empleo, divisas fruto de las exportaciones y una contribución real a los eventuales planes nacionales de nutrición para la comunidad.

Este Boletín es un paso actualizado para encausar nuestras inquietudes científicas en torno al complejo pesquero uruguayo y sus áreas de influencia y permitirá recoger entre nosotros las necesarias experiencias y posibilidades de continuar con la edición de la Revista del Instituto de Investigaciones Pesqueras que editara nuestro fundador, el Prof. V.H. Bertullo, y a quien todos sus discípulos le debemos el deseo de continuar la marcha que nuestra Facultad iniciara 30 años atrás.

Nuestra labor docente representa el resultado de un equipo de técnicos especializados en diversas disciplinas vinculadas a los recursos acuáticos y conforma en general una actividad que entendemos adecuada a las posibilidades actuales de nuestra Facultad.

La investigación es base fundamental de nuestro accionar, puesto que entendemos una docencia cabal cuando intentamos probar lo ya demostrado, desarrollar lo nuevo o exteriorizar nuestro enfoque crítico a la problemática del medio que nos rodea.

Pensar en la investigación de espaldas a la realidad nacional nos parece incongruente, puesto que tenemos la firme convicción de que la proyección de la Universidad se debe verificar con una real incidencia en los problemas que afectan a nuestra sociedad. En este sentido la extensión se hace imprescindible para tomar contacto con ella, co-

nocer sus necesidades y su realidad.

Disponemos de una excelente Planta Piloto que nos permite incursionar con éxito en las diversas áreas que componen la PESCA, a pesar de las restricciones presupuestales que impiden el arreglo y mantenimiento de equipos que a lo largo de los años se han deteriorado.

Nuestro Instituto posee una indiscutida trayectoria nacional e internacional y es voluntad del equipo que nos acompaña continuar la proyección que justifique su existencia con un aporte real al desarrollo de la pesquería industrial y artesanal, la acuicultura y las investigaciones antárticas.

Nuestras aspiraciones podrán verse colmadas con la consolidación de nuestro Instituto y su infraestructura edilicia proyectada, en un gran centro universitario multidisciplinario que vincule e identifique el pensamiento y accionar científico con la PESCA y su entorno, en lo vinculado a las aguas continentales de la República, la ZEE uruguaya, la ZCP uruguayo-argentina, el Océano Atlántico Sud-Occidental y las regiones antárticas.

Instituto de Investigaciones Pesqueras

1961 - 24 de Noviembre - 1986

25 años

EB